



Rocha y Monreal quedaron ¡atrapados! en elevador

Este jueves, el gobernador del estado de Sinaloa Rubén Rocha Moya estuvo en la Cámara de Diputados para sostener una reunión con legisladores.

Pero durante su visita a las instalaciones, el mandatario sufrió un incidente junto a un grupo de personas.

Rocha Moya, **Ricardo Monreal**, presidente de la Jucopo, y otros legisladores se quedaron atrapados en un elevador debido a una aparente falla.

Personal técnico de la Cámara e integrantes de Protección Civil atendieron la situación y lograron destrabar la puerta para sacar a las once personas atrapadas.

“El santo niño de Atocha es grande. Nos atrapó en la verdad y nos dio tiempo para platicar”, declaró el diputado tras lograr salir.

https://www.tiempo.com.mx/noticia/rocha_y_monreal_quedaron_atrapados_en_elevador/